



むつうらっこニュース



2022. 6. 16. NO. 21

つながる なかま まち いきいき 六浦っ子

6月13日(月) 梅雨に貴重な晴れの一日でした。

登校風景



週明け月曜日 登校見守りに難うございます。今週もよろしくお願いします。

1年生 生活科



1年生 育てているアサガオの植え替えをしました。「1年生花いっぱいコーナー」にアサガオトンネルをつくります。

2年生 生活科



2年生 生活科で「おとなりの国 韓国のことを知ろう」の活動を「神奈川韓国総合教育院」の先生方に遊びや文化、音楽のことを教えてもらいながら行いました。

5年生 総合



5年生 いよいよ出来上がった5年生の田んぼに田植えをしました。今年も川じいこと川越さんに教わってきれいに稲を植えていきました。

6月14日(火) 久しぶりのクラブ活動がありました。

登校見守り



暑くもなく寒くもなく気持ちのよい朝のスタートです。毎朝の登校見守り有難うございます。

456組 体育



456組 雨が降ってきたため、456組の体育は教室でダンスになりました。

卓球



バトミントン



パソコン



クラブ活動



サッカー

バスケットボール



手芸・図工



ダンス



科学



第1回クラブ活動がありました。とても久しぶりのクラブにみんな張り切って取り組みました。

6月15日(水)

雨が降り続く一日でした。

登校見守り



朝から雨の一日でした。レインコートを着ての登校見守り有難うございます。

2年生 保健



2年生「いいタッチとわるいタッチ」プライベートゾーンを大切に学習をしました。

3年生 書写・算数・音楽



3年生 毛筆書写は「土」を練習しました。算数では廊下の長さを巻き尺で測りました。音楽ではリコーダーの練習を続けています。

4年生 算数



4年生 算数では暗算の練習をしました。答えがあっているかどうかを確かめています。

456組 図工



456組 図工 7月のカレンダー セタのデザインに取り組みました。